

Frau Lennemann als Anwohnerin des Mühlenhofs stellt folgende zwei Fragen (**siehe Anlage**):

1. Warum wird dem so wichtigen Markt (Lebensader für die Stadt) kein würdiger Platz wie der Großflecken geboten?
2. Wird in der Planung bedacht, dass der Mühlenhof weiterhin als Einfalls- und Abfahrtsstraße für die Innenstadt immer mehr leidet? Dass dort jeden Tag tonnenschwere Lastwagen durchbrettern? Obwohl dort viele Häuser unter Denkmalschutz stehen, für die die Stadt und das Land auch Gelder investiert haben?

*Die Frage wird von der Verwaltung mündlich beantwortet und auch auf die Vorlage zu TOP 7 verwiesen.*